
昨日の６校時，郡市総体の壮行会が行われました。数日続いた梅雨空

も，子ども達の熱気で吹き飛ばされたように晴れ上がり，お互いに健闘

を誓い合う素晴らしい会になりました。新型コロナウィルス対策で，全

県大会以降の上位大会が全て中止となってしまい，みんなが残念な思い

を抱えていることと思いますが，勝っても負けても３年生にとっては最

後の公式戦です。持てる力を存分に発揮してくることを，職員一同心か

ら願っております。ファイト! 西中!!
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私たちは「全県優勝」を目標に，日々意識を
高くもち，練習に取り組んできました。新型コ
ロナウィルスのため全県大会は中止になったの
で，目標を「郡大会優勝」に変え，更に意識を
高めてひたむきに練習をしてきました。

今回の大会は，このメンバーで
戦う最後の試合なので，決勝まで
の３試合は楽しみながら勝ちにい
きたいと思います。今まで支えて
下さった監督やコーチ，保護者の
方々へ感謝の気持ちを忘れず，絶
対優勝してきます。

私たちは初戦，平和中と対戦します。平和中と
私たちは同じくらいの実力です。また，よく練習
試合もしていました。そのため，お互いの手の内
はわかっているので，先ずは気持ちで勝てるよう
に頑張りたいです。

今までお世話になった全ての方
々に感謝し，悔いの残らないよう，
それぞれが自分の力の120％を出
し，１秒でも長くみんなとプレー
できるように頑張ります。必ず勝
ちます。応援宜しくお願いします。

今回の総体は，団体・個人戦のどちらもまず

は１勝して流れをつかみたいです。そして今ま

で一緒に練習をしてくれた１・２年生や，応援

をして下さった保護者の方々，先生方，地域の

方々に感謝して，精一杯頑張ってきます。

コロナの影響で１年生は試合

に出ることができず，とても残

念ですが，たくさんの方々に支

えられて１１人全員で大会を迎

えられたことをとてもうれしく

思います。卓球部への応援，よ

ろしくお願いします。

今回の総体は，コロナウィルスの影響を受け

ながらも開催されることになり，とても感謝し

ています。また，今まで応援して下さった保護

者の方々の期待に，少しでも応えられるように

１本１本しっかり打っていけるように頑張りま

す。

今まで一緒にやってきたメンバ

ーとも，この大会で最後なので，

１人で勝つのではなく，チームで

勝つことを目標にして，団体・個

人共に全員がよい結果を残せるよ

うに全力で頑張ります。

今年は新型コロナウィルスの影響で，たくさんの大会が無くなって

しまっています。今までの練習の成果を十分に発揮して，悔いの残らないように頑

張りたいです。私は200mの自由形，50mの自由形の２種目にエントリーしました。

最初は体力をつけるために，長い距離を多めの1000mや200m＋100m×３セットという

練習をしてきました。最後のラストスパート，自分だけじゃなくみんなが疲れてい

るので，あきらめず全てを出して頑張りたいです。


